

新型コロナウイルス感染症による会議所職員の感染並びに
会議所業務について

1月26日（水）、新型コロナウイルス感染症に当会議所職員が1人感染していることが判明いたしました。

これまで、当会議所におきましては、マスクの装着、手洗い、手指消毒及び検温・換気等の感染防止対策の徹底を図ってきたところです。今般、このような事態となり会員並びに関係者の皆様には、多大なご心配並びにご迷惑をおかけし、大変申し訳ございませんでした。

職員の感染に伴い、保健所から「濃厚接触者」に係る調査がございましたが、当会議所の職員には「濃厚接触者」に該当する者はいないとのことであります。

しかしながら、当会議所の信頼回復を図るため、会頭以下、職員全員が抗原検査又はPCR検査を受け、その結果、受検者全員が陰性という判断を頂きました。

業務につきましては、感染防止に向けた職員の自覚の再確認と徹底した対策（マスク装着、手洗い、消毒、換気、3密の回避等）を行うこととしております。

これからも当会議所は、会頭以下、職員が一丸となり会員並びに関係各所の皆さまと連携を図り、徹底した感染防止対策に努めてまいります。また、併せて、感染した職員が一日も早く職場復帰ができるよう努めてまいりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年1月27日

中村商工会議所